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２年  西岡 莉央 さん 

１年  大場 飛鳥 さん 

３年  髙橋 柊哉 さん 

 

 

 

 

 

 

７月２日（金）１，２年生を対象に“未来セミナー”を実施しました！ 

このセミナーは，昨年から本校で企画しスタートした進路行事です。サービス業 

や販売，製造業，事務職等，様々な職種から１０社の企業の皆様に来校いただき，事業内容等 

のお話を伺いました。 各自，３社のお話を伺うほかに，前日からの会場準備，当日は企業の 

皆様のご案内やお見送りまで行いました。各自，様々な職種の魅力や各企業の取組を知り，‘働くということ’や

‘自分の将来を考える’有意義な１日となりました。 
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７月１０日(土) 県内の商業高校５校から３１名の生徒が参加し， 

松山青少年交流館で開催されました。 

本校は『「駅からハイキング」を活用した地域活性化への取組』を 

テーマに，昨年度ＪＲ東日本と連携して行った 

                  ＪＲ鹿島台駅を発着として鹿島台地区の名所 

を自分達がガイドをしながらハイキングした 

取組を紹介しながら地域活性化についての 

発表を行いました！ 

 
 

今年も「広長地域資源保全隊」代表で広長地区行政区長の 
吉田千代志様より，たくさんの花の苗をいただきました。 
７月６日（火）の放課後に吉田様と元鹿島台地区の佐藤敬子様  
にご指導いただきながら，生徒と教職員で植栽しました。最後に， 
伊達康陽生徒会長が「校門から昇降口まで明るく華やかになり 
気持ちよく過ごすことができます」と感謝の気持ちを伝えました。 

 

 

 

 私は学校事務，食品加工，小

売業の方から話を伺いました。特

に印象的だったのが学校事務で，

働きがいや働きやすさがあるのに

加え，新たな学校に赴任する度に

新たな出会いがあるという点でし

た。どの企業の方もコミュニケーシ

ョンが大事と仰っていたので，普段

から強く意識していこうと思います。 

 

商業を学ぶ生徒の研究発表の場！ 

1・２学年 

対象 

   様々な話を聞けて，とても勉強になりまし

た。一つ一つ違う職の話を聞いていくうちに，自

分は将来どんな職に就くのか楽しみになりまし

た。また，今回の行事で，きちんとした挨拶，時

間の大切さ，丁寧な言葉遣いについて考えるこ

とができ，とても良い時間を過ごすことができま

した。 

  本番では４人の息を合わせ， 

聞き手を引き込めるようなプレゼンを

心掛け，結果，優良賞を受賞すること

ができました。この経験を進路活動に

生かしていきたいと思います。 

ペチュニア，マリー

ゴールド，サルビア

を植えました★     

【↑ 河北新報社・大崎タイムス社 提供】  
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宮城県鹿島台商業高等学校 

〒989-4104  大崎市鹿島台広長字杢師前 44 

TEL  0229-56-2664  FAX  0229-56-2461 

３年  我妻 紫音 さん 

３年  鈴木 愛斗 さん 

体育祭実行委員長 ３年 平塚 真輝人 さん 

６月３０日（水）～７月２日(金)の２泊３日で，栃木・福島方面に修学旅行へ行ってきました。 

本来は昨年度１２月に沖縄方面の予定でしたが，コロナ禍での実施ということで，方面や 

  時期の見直しを重ね実施にいたりました。 

【６/３０(水)】日光東照宮，ホテルサンバレー那須へ宿泊   

 【７/ １(木)】那須ハイランドパーク，那須どうぶつ王国， 

八幡屋（福島 母畑温泉）へ宿泊 

【７/ ２(金)】アクアマリン福島 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２４日（木）・２５日（金）の２日間，開催しました！ 

クラス対抗全員リレーや長縄とび， 

縦割りリレー，綱引き，バドミント 

ン，バレーボール等 クラスはもちろんのこと，学年の枠 

を超えて熱戦を繰り広げました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昨年に続き，単独チームでの出場でした。お疲れさまでした！ 

全国高校野球選手権宮城大会 ７月１2日 対 仙台工業高校 ５回コールド敗退 

     

            

 

 

 

 

 

野球部 ３年 宮川 晃宗 さん 

   自分達は３年間で公式戦を一度も

勝利することができませんでしたが，

やれる限りのことはできたのでよかった

です。１・２年生には苦しい時期がしば

らく続くとは思いますが，それでも諦め

ずに頑張ってほしいと思います。応援

ありがとうございました。 

【八幡屋において講話の様子】  

 修学旅行を終えて１番嬉しかったことは，みん

なが怪我も事故もなく帰って来れたことです。修学

旅行を無事に終えることができたのは，先生方や

宿泊先の従業員の方々など関係するみなさんが

いてくれたからだと思っています。みなさんには本

当に感謝しています。良い思い出をありがとう！！ 

 修学旅行で一番心に残っている

ことは，２日目に宿泊した八幡屋の

支配人 酒井様のお話です。「社会

にでたら素直な人が伸びる」というお

話をいただき，自分も社会人になっ

たら素直に生きたいと思いました。３

日間本当に楽しい旅行で気分も良

好でした。 

 

今月は野球部！    

委員長を務める中で，困る事が何度もありましたが，委

員や全校生徒のみなさんの協力のおかげで無事に終え

ることができました。昨年からコロナウイルスの影響でいろ

いろな行事が中止になりましたが，今年はコロナ対策をし

ながら開催することができました。また，委員長という立

場で仕事をしてみて自分がしっかりしなければという責任

感を感じることもできました。今後はこの経験を生かして

自分から率先して行動できるようにしたいです。 

 


